

## Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn

### Heinrich Hoffmann

der im Alter von 72 Jahren verstorben ist.



Herr Hoffmann war von 1986 bis 2008 Rektor der Grundschule Im Mandelgraben.

Nach Studium und verschiedenen Stellen als Lehrer, Konrektor und Rektor kam Herr Hoffmann im Jahr 1982 zunächst als Lehrer für die 3. und 4. Klassen an die neu eröffnete Grundschule Im Mandelgraben nach Mutterstadt, wo er am 01. August 1986 zum Rektor bestellt wurde. Hier hat er sich 22 Jahre lang engagiert und nachdrücklich für die Belange der Schule und des Lehrerkollegiums eingesetzt. Als stets

zuverlässiger und verantwortungsbewusster Lehrer ließ er den ihm anvertrauten Schülerinnen und Schülern die bestmögliche Bildung und Erziehung zukommen. Mit dem Anlegen einer Streuobstwiese, der Schulhofumgestaltung oder aber der Neueinzeichnung des Verkehrsübungsplatzes hat er auch sichtbare Akzente gesetzt. Bei seiner Verabschiedung in den Ruhestand im Juni 2008 wurde sein langjähriges Wirken als „Ära Heinrich Hoffmann“ gewürdigt.

Für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste gebührt Herrn Hoffmann Dank und Anerkennung.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

**Hans-Dieter Schneider**  
**Bürgermeister**  
Im Namen der Schulträgerschaft

**Christian Schuster**  
**Rektor**  
im Namen der Schulgemeinschaft